
感动常在 

美丽并不能成为永恒，而感动，如流水，万年不腐。 

一天下班，我去小区门卫保安小哥处拿快递，刚要弯腰一个个翻找，一眼就看到了自己的快件，原来是自己的名字在快递

单上被粗笔重新写了一遍。我又看了一下其他的快件，均是如此，每个人的名字都醒目的被写在快递单上，看到这种情景，在

寒冷的夜晚，让我突然有了一丝暖意。我知道这都归功于保安小哥，其实他们原本不用这么做，也没有人要求他们这么做。只

是他们用心了，想做的更好。这不禁让我想起了，有一个夜晚，手机作响，是一个陌生的手机号，接通以后，对方说：“您好，

我是您家小区的保安，您是不是有辆车号为 xxxx 的车，我们在巡逻的时候发现您的天窗没关，马上要下雨了，请您及时关上。”

因为他们的提醒，我的车才幸免于一场“灾难”。而他们朴实的话语，说得我心里很暖很暖。 

虽然他们的工作没有警察、军人那样体面，没有什么丰功伟绩。但是让我在平凡的岗位上看到了不平凡的心，作为小区的

住户，让我觉得很温暖，很放心。保安已不再只是看看门那么简单，而是用他们的的实际行动诉说着：他们的专业、他们的敬

业、他们的奉献、他们的勤劳与善良„„ 

天亮了，因为没带门禁钥匙，我走到保安小哥处，他抬了杆，微笑的说：“上班了您？”我微笑以对,人家都说情绪是可以

传染的，我想大概是吧。感动之人常在，感动之心常存。 

（亿兆地产 李悦同） 

 

我不想认识柴静 

柴静《看见》这本书火了有很长一段时间了。我一直没去看，也不是没有好奇心，只是刻板偏见让我很怕失望。一个记者，

火了之后出了一本书，这本书的质量可好可坏，悬疑太多。有人推荐过，推荐的人也没多说，只说你可以看看，挺不错的。我当

时的回答是：我不想知道谁是柴静，也没兴趣认识她。 

即使已经耳熟能详，知道柴静的一些事情，我还是没兴趣看这本书，我怕它不好，怕从里面看到一个矫揉造作、故意升华

起来的人，努力的剖白展示自己。而选择看一看的原因，其实和很多突然看这本书的人一样，那年雾霾闹得厉害，她出了一个片

子《穹顶之下》，短时间火爆中国。在那里面她语言平实，用数据说话，拿科学讲事情，关心很多人想关心却无从下手的内容，

我突然对她有些好奇了。 

于是，买下了柴静的《看见》。不得不说，一切都出乎意料，却

又情理之中。从这本书里，我没有更多的认识谁是柴静，她没有过分

的陈述自己，陈述自己的成功与失败，自己的成长和经历。她讲了很

多个故事，关于她的一次次节目背后的内容，我从这本书里看到的不

是一个柴静，而是一群人。一群你平时不会去关注，甚至无法触碰到

的人。他们挣扎而坚强的活在社会的边角，他们内心的悲喜强烈却又

无比隐忍，你看柴静讲他们，记录当时的事情，写采访背后的情绪，

你跟着她去感受那些人，文字的温度透纸而出，我跟着几度落泪。 

这本书，没有让我更认识柴静，却让我觉得自己应该更多的从书

本中抬起头，看看这个社会。从柴静的讲述中，我看到一种新闻人该

有的坚持和敏锐，她用这种记者的天赋角度，把我们拉入红尘世俗。

这本书让我想起曾经看过的一句话：“如果权益受到侵害的时候，你

选择了沉默，你就默认的成为了半个同谋。就不再有资格在这种不平

等关系被推翻时，混在受害者的人群里拿到免费的糖果。”对，就是

这种意识和觉悟，她有，所以要冲在前面，追问，报道，把见到的讲

出来，让更多的人醒悟。我们呢？面对问题忍让，面对不平沉默，面

对别人的困苦冷眼旁观。我们活的太过清冷独立，那，我们还能期待什么？期待有人当个出头鸟，期待有英雄敢言，期待被人救

赎，这样公平吗？ 

看完书，松一口气，它没让我失望。人都道读书好，却鲜有人说出是怎样一种好法。我想，好的书籍不强制不逼迫，不是

鸡汤和渲染，它带给人思考，点化僵硬的思维，甚至转变人的价值观，这才是读书的价值。随风潜入夜，润物系无声。读书千遍，

路行万里，我们还远远未达彼岸。 

（空港股份办公室 王丛蕙） 
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天源建筑党支部书记讲党课

 
为深入贯彻党的十九大精神，响应空港开发和股份公司党组织的号召。11 月 22 日上午，天源建筑党支部书记赵建志同志围

绕十九大精神为公司全体党员干部和部分基层职工做了一次生动的党课，公司 61 人参加了党课学习。 

赵建志书记以“新时代、新思想、新使命、新征程——深刻领会、认真践行党的十九大精神”为主题，紧密联系公司实际，

实施创新举措，畅想公司未来，深入浅出的为大家讲说。与会同志们认真聆听，每一位学习者倍受鼓舞。 

课后，全体党员干部对十九大精神展开了专题研讨。 

赵建志书记指出，要深入学习贯彻党的十九大精神，坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，武装头脑、指导实

践，推动技术创新、机制创新、意识更新。希望广大党员群众在保质保量完成工作任务的同时，要多学习更先进的技术工艺，并

运用到实际工作中。 

会上同志们积极发言，纷纷表示要不忘初心，立足本职工作，要让党的十九大精神真正落地生根，为天源建筑今后的发展添

砖加瓦。 

最后，赵建志书记总结，要深入贯彻十九大精神，下大决心、以大力度全面深化公司改革创新，扎实推进天源建筑体制改革

机制，树立大企业形象，推出更多、更高质量、更高标准的形象工程。全体党员干部职工要更新思想意识，跟上企业的脚步，只

有这样，天源建筑才会越来越好。 

（天源建筑 朱雷） 
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——新闻快讯—— 

 党群工作部：开展深入学习宣传十九大精神活动周活动 
根据空港开发党委下发的《关于学习贯彻

十九大精神的实施方案》要求，股份公司党群

工作部于 2017年 11 月 22 日，组织全体党员干

部集中开展“五个一”活动，活动共分四部分

进行。首先，我们组织党员干部进行了十九大

精神大家谈活动，党员干部结合自身工作，畅

谈十九大给我们带来的新变化；然后我们开展

了“学习十九大，永远跟党走”知识竞答，通

过答题形式，党员干部将所知所学充分体现；

最后，党员干部开展了一次专题研讨，畅所欲

言，让十九大精神始终贯穿到工作的方方面面。 

此外，我们还传达了关于《区领导干部警

示大会》的会议精神，传达蔡奇书记警示讲话

精神，学习了北京市农产品中央批发市场管委

会党委等违纪案例、顺义区纪委《关于一起违

反中央八项规定精神问题及责任追究情况与教

训的通报》和《关于一起违反组织纪律问题情况及教训的通报》，为全体党员干部敲响警钟，要不忘初心、牢记使命。 

参会党员干部纷纷表示，学习党的十九大精神活动有助于提高党性思想建设，在今后的工作和生活中，将以十九大精神为旗

帜，积极学习十九大精神的先进典型，同时时刻提醒自己不触雷、不踩线，牢记守住纪律底线。 

（空港股份党群工作部 张赛楠） 

 

 审计部：参加空港开发内审工作座谈会 
2017 年 11 月 9 日，空港开发总经理石振东带领审计部到空港股份召开了《2017 年北京天竺空港经济开发公司内审工作座谈

会》。会上，参会人员就各自的工作内容及相关情况分别做了详尽的介绍，并对企业目前面临的困难与需求、今后审计部工作的

期望等内容进行了自由讨论，最后，参会领导对审计工作未来发展方向分别提出要求和建议，并对目前审计工作开展存在的困难

提供了解决方案。 

通过此次座谈会增进了空港开发审计部与下属各分子公司的沟通与联系，加深了彼此对各自业务内容的了解，为进一步促进

审计的全面转型与发展奠定了基础，为更好的开展今后的审计工作做了良好的铺垫，股份公司审计部同时期待未来能有更多类似

的机会进行彼此的沟通与了解。 

（空港股份审计部 马秀） 

 

 亿兆地产：深入研讨十九大精神并学习纪委关于违反廉洁纪律问题情况教训的通报 
2017 年 11 月 15 日，亿兆公司党支部在一层党员活动室开展了“支部书记讲党课”的活动。支部书记王鹏同志为支部党员、

群众授课，此次授课结合了党的十九大精神、顺义区纪委关于违反廉洁纪律问题情况教训的通报等内容。    

支部书记王鹏要求全体人员要深入领会党的十九大精神；要求党员干部要始终坚持从严治党，深刻学习贯彻上级党组织的文

件精神；要求班子成员在每次的工作会议上，都要强调党风廉政建设工作，不断完善工作流程，认真履行三重一大制度，始终严

把学习关、财务关、制度关、法纪关。 

会上，支部书记王鹏组织党员群众学习了关于解读党的十九大报告，深化国有企业改革的文章。并组织全体人员学习了近期

顺义区纪委下发的两个关于违反廉洁纪律问题，违反中央八项规定情况及教训的通报。与会人员对于违反集体决策制度、财务制

度、违规操办餐宴等问题，进行了探讨和学习。 

通过此次活动的开展，进一步强化了亿兆公司干部职工遵规守纪、廉洁自律的意识，让广大党员群众更加深入学习和领会了

十九大报告精神。公司将继续开展对十九大精神的学习、研讨，使公司全体员工都能深入领会十九大精神，不断提高综合素质，

服务企业发展。同时，公司支部将持之以恒从严治党，抓好公司的党风廉政建设，推进企业的健康发展。 

（亿兆地产 李悦同） 

——大事小情—— 

 物业管理分公司：组织学习《习近平关于青少年和共青团工作论述摘编》 
11 月 10 日上午 9 点，空港股份物业分公司党支部组织全体党员在 B 标大会议室就《习近平关于青少年和共青团工作论述摘

编》召开专题学习会，党支部书记杨大航同志参加了此次会议，会议由支部宣传委员别彤主持。 

会议上，支部宣传委员别彤逐一向全体党员宣读了习近平总书记关于共青团工作的重要论述，使党员们深刻领会以习近平同

志为核心的党中央对共青团和广大青少年的殷切希望和谆谆教诲，把习近平总书记关于青少年和共青团工作重要论述作为指导共

青团工作的核心思想和理论依据，做到学以致用、知行合一。 

会上，支部书记杨大航同志要求全体党员：一是要提高政治站位。深刻认识习近平总书记关于共青团工作重要论述的重大意

义。不断增强“四个意识”，牢记全心全意为人民服务的根本宗旨。二是要做好青年的引领工作。要紧贴党和国家的工作大局，

把围绕中心、服务大局作为工作主线，高举理想信念的旗帜，提升团的吸引力和凝聚力。三是要加强思想道德修养。要主动深入

一线，密切联系青年，提高工作能力，锤炼优良作风，努力增强党对青年的凝聚力和青年对党的向心力。 

下一步，物业分公司党支部将继续把学习《习近平关于青少年和共青团工作论述摘编》作为当前一项重要的政治任务，向团

组织全面推进，带领广大青年团员深刻学习习近平总书记关于青少年和共青团工作重要论述的精神实质和思想内涵，为进一步做

好公司共青团工作打下坚实的思想和理论基础。 

（物业管理分公司 别彤） 

 

 天瑞置业：党支部召开“学习十九大精神”和

“将十九大精神落实到工作中去”研讨会 
11 月 23 日，天瑞党支部召开学习十九大精神大家谈活动，学

习贯彻党的十九大精神如何落实到实际工作中专题研讨会， 党支

部书记姚小东主持会议，强调贯彻落实党的十九大精神，要充分

认识党的十九大的历史地位和重大意义，要认真学习深刻领会党

的十九大报告精神，要切实在天瑞掀起学习贯彻党的十九大精神

的热潮。  

班子成员及全体党员干部围绕学习贯彻党的十九大精神主题，

结合各自工作实际，谈思想、谈体会，把学习十九大精神的感受

与大家分享，纷纷表示要不忘初心，立足本职工作，为天瑞共创

美好佳绩。 

（天瑞置业 刘爱君） 

 

 

聚焦空港 03 版·相约公司 

 

02 版·大事小情 聚焦空港 

部门名称 信息员培训 简报 原创稿件数量原创稿件分数 总分

天源建筑 1 10 17 18
党群工作部 1 7 10 11
亿兆地产 1 4 10 11
办公室 1 2 5 6

人力资源部 1 1 5 6
物业分公司 1 3 4 5

产业发展部 1 1 2 3
证券部 1 1 2 3
审计部 1 1 2 3

天瑞置业 1 1 2 3
天地物业 1 2 2 3

开发建设部 1 0 0 1
市场营销部 1 0 0 1
计划财务部 1 0 0 1
安全管理部 1 0 0 1
企业管理部 1 0 0 1

天慧科技 1 0 0 1

十
一 

月 

信 

息 

评 

分 

公 

示 

栏 


